

Público

Andalucía destina más de diez millones de euros para gasto extraordinario por Covid-19

Entre todos los contratos, el más cuantioso es el dedicado a la compra de material sanitario para los centros de Cádiz por 7,4 millones de euros.

Plantadoce
15 jun 2021 - 16:36



Andalucía sigue con su lucha contra la pandemia. El Consejo de Gobierno de la comunidad autónoma ha aprobado la declaración de emergencia de varios contratos de obras, servicios y suministros del Servicio Andaluz de Salud (SAS) **por 10,5 millones de euros para hacer frente al Covid-19.**

Entre los contratos, destaca la adquisición de material sanitario para los centros sanitarios de Cádiz **por un importe estimado de 7,5 millones de euros.** En este caso, la Junta ha adquirido materiales para atender las necesidades asistenciales y de protección de las personas, tanto pacientes como sanitarios.

PlantaDoce.

En Sevilla, destaca que el Consejo ha licitado un contrato por 1,4 millones de euros para el suministro de reactivos para el tratamiento asistencial de afectados del coronavirus en los hospitales Virgen de Valme y Virgen del Rocío.

También se han aprobado contratos para equipamiento de distintos servicios de los hospitales de la capital malagueña por casi 375.000 euros

Por otro lado, también se han aprobado contratos para equipamiento de distintos servicios de los hospitales de la capital malagueña por casi 375.000 euros. Entre ellos, destaca el suministro de equipamiento con destino a **la unidad de gestión clínica de oncología radioterápica del Hospital Regional de Málaga**, por un importe estimado de 290.825 euros.

Por último, para la Agencia Pública Empresarial Sanitaria del Bajo Guadalquivir se han adjudicado diversos contratos para suministros y servicios por 361.864 euros.